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平成２６年第２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２６年２月５日（水曜日）午前９時４０分～１０時４５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  簑 輪 菊 雄 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 越智  弘尚  水谷公民館長 坂間  道夫 

教 育 部 長 今井   寛  水谷東公民館長 （ 欠 席 ） 

副部長兼教育政策課長事務取扱 山岸  仁史  水子貝塚資料館長兼 島村  敏昭 

生涯学習課長 金田  光正  難波田城資料館長事務取扱 

学校教育課長 斉藤   宏  学校給食センター所長 石井  雄一 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎 

鶴瀬公民館長 永瀬  昭次 

南畑公民館長 木村  久志 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第２号 平成２６年度富士見市教育行政方針について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第３号 平成２６年度富士見市一般会計予算案について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第４号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第５号 富士見市社会教育委員設置条例の一部を改正する条例の制定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

そ の 他 

（１）第１７回アジア競技大会卓球女子日本代表選考会富士見市実行委員会設立総会

について 

（２）資料館企画展について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午前９時４０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に簑輪菊雄委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第２号 平成２６年度富士見市教育行政方針について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

副部長兼教育政策課長事務取扱 教育委員協議会での事前審議を踏まえ、訂正した事項について資料に基

づき説明。 

学校教育課長 教育委員協議会での事前審議を踏まえ、訂正した事項について資料に基

づき説明。 

生涯学習課長 教育委員協議会での事前審議を踏まえ、訂正した事項について資料に基

づき説明。 

鶴瀬公民館長 教育委員協議会での事前審議を踏まえ、訂正した事項について資料に基

づき説明。 

資料館長  教育委員協議会での事前審議を踏まえ、訂正した事項について資料に基

づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  ３ページの「学校図書館教育」に関連しますが、教育委員協議会にて、

小・中学校各１校の学校図書館を司書教諭や読書推進支援員を交えて懇

談の場を設けていただくことを希望します。 

また、不登校の児童生徒への対応として作成される「小中連携支援シー

ト」の活用方法についてお伺いします。 

教育相談室長 小学校６年時に年間１０日休んでいるなどの要件に合致することにより

丁寧な配慮が必要となる児童について、欠席数、遅刻数、早退数ほか、

学校生活及び指導内容などの情報をＡ４サイズ１枚のシートに記入し、

専門家の助言等と合わせて中学校に引き継ぐものです。 

教育委員  ４ページにて「地域に信頼される学校づくりの推進」とありますが、こ

れまで学校の事業に参加する中で、残念ながら地域の人とお会いする機

会は無かったので、例えば学校だより等の広報紙面を活用するなど学校

公開日をお知らせして、もっと地域の方に参加してもらう工夫の検討を

お願いします。 
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教育委員  ４ページにて「教職員の資質向上」とありますが、中学校で行われる研

究委嘱が少ないと感じています。学力向上のポイントは教材づくりが重

要と考えますので、各学校で教科別の研究に取り組むような働きかけを

お願いします。 

教育委員長 委員の意見に関連して、実態をお伺いします。 

学校教育課長 中学校は教科別の担当になることもあり、市が委嘱する課題研究等は少

なくなっています。引き続き、校長会の場などにおいて、研究委嘱の重

要性や必要性のほか、学校全体で取り組むべき視点を示すなど、取組み

が進むように働きかけてまいります。 

教育委員  ７ページにて「定年退職後の方々の地域デビューのきっかけ」とありま

すが、講座などの企画にあたり想定している対象者が参加したくなるよ

うに、ターゲットを絞った内容のチラシを作成・配布するなどの検討を

お願いします。 

教育委員  ８ページの「図書館活動」に関連して、以前の会議でも触れましたが、

図書館ロビーにて行われている展示について、事前に予定が分かるよう

に図書館の入口等で案内をお願いしたいのですが、このような意見の受

付窓口をお伺いします。 

生涯学習課長 意見の窓口は図書館になりますが、定期的に指定管理者との会議等を設

けておりますので、意見としてお伝えいたします。 

教育委員  １０ページの「ラジオ体操の普及」に関連して、ラジオ体操会や公認指

導者の具体をお伺いします。 

生涯学習課長 昨年度の夏期巡回ラジオ体操会の反省会で出された意見では、１周年も

開催したいという話がありましたので、２６年度は文化の杜公園での開

催を予定しているところです。また、公認指導者については、地域のラ

ジオ体操会で活動している方などを対象に、小学校区単位で１１人を想

定しておりますが、ラジオ体操連盟の講習会に公費で参加してもらい、

登録された後に地域で活躍していただくことを考えております。 

教育委員長 ４ページの「地域の教育力」に関連して、最近は子どもたちの安全が脅

かされる事件が増えておりますので、なお一層地域が子どもたちを見守

るという視点で、引き続き働きかけをお願いします。 

また、１０ページの「子どもスポーツ大学ふじみ」に関連して、芸術や

音楽など様々な分野が想定されますので、子どもたちが色々なことを経

験・体験できるように、子ども大学のような形式での取組みの検討をお

願いします。 
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教育委員長 「議案第２号 平成２６年度富士見市教育行政方針について」を議決し

てよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２号 平成２６年度富士見市教育行政方針について」は議決さ

れました。 

 

議案第３号 平成２６年度富士見市一般会計予算案について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

副部長兼教育政策課長事務取扱 教育委員協議会での事前審議では、訂正箇所なき旨を報告。 

【質疑内容概要】 

教育委員  ７枚目の「教材備品整備事業」にある図書購入についてですが、教育委

員向けの研修会では平成２４年度から５か年計画で学校図書館の図書整

備のために地方財政措置が講じられたとの説明を受けましたが、減額理

由は図書購入とありませんでしたが予算額が減額となっていましたので、

学校図書予算の現状をお伺いします。 

学校教育課長 手元に詳細な資料はありませんので正確にはお答えできませんが、２４

年度以降の予算額は同額または増額傾向にありますので、学校図書の充

実に向けて予算措置が図られていると認識しています。 

教育委員  ２枚目の「県支出金の社会教育費補助金」にある地域子ども教室推進事

業費補助金および教育相談員設置事業費助成金について、個人的には国

が１／２の負担、県は国の１／２なので１／４の負担と理解していたと

ころですが、国・県等の負担割合をお伺いします。 

生涯学習課長 地域子ども教室推進事業費補助金は、国が１／３、県が１／３の負担と

なっており、県支出金として合わせて補助されるものです。また、国・

県の負担割合については、一律ではなく補助制度等により異なります。 

学校教育課長 教育相談員設置事業費助成金は、県単独で６／１０の負担で助成される

ものです。 

教育委員  ９枚目の「水子貝塚公園運営事業」と「難波田城公園運営事業」にて、

「ふくげん」という言葉について「復元」と「復原」という漢字が使わ

れており、辞書等ではどちらでも良いとされていますが、学説では「復

元」は全て新しい材料で作ることのようですが、あえて区別している理

由をお伺いします。 

資料館長  ご指摘の漢字表記については、元に戻す場合など各々の意味合いに応じ
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て使い分けて表記しているところです。 

 

教育委員長 「議案第３号 平成２６年度富士見市一般会計予算案について」を議決

してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第３号 平成２６年度富士見市一般会計予算案について」は議決

されました。 

 

議案第４号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

副部長兼教育政策課長事務取扱 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

教育委員長 「議案第４号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について」を

議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第４号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について」は

議決されました。 

 

議案第５号 富士見市社会教育委員設置条例の一部を改正する条例の制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

教育委員長 「議案第５号 富士見市社会教育委員設置条例の一部を改正する条例の

制定について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第５号 富士見市社会教育委員設置条例の一部を改正する条例の

制定について」は議決されました。 
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その他 

【説明】 

生涯学習課長 第１７回アジア競技大会卓球女子日本代表選考会富士見市実行委員会 

設立総会について説明。 

資料館長  資料館企画展について説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  取組みに伴う国・県の負担並びに市の持ち出しについてお伺いします。 

生涯学習課長 国は選考会の看板などの貸与、県は会場費用の経費負担、市は会場とな

りますので、得点板や音響設備などの準備のほか、公式の卓球台のリー

ス費用等で概ね２００万円の予算で実行委員会に対して補助を行う予定

となっています。 

教育委員  大会の協力体制をお伺いします。 

生涯学習課長 当日は会場の案内や駐車場や会場整理なども必要となりますので、実行

委員会を中心として、三芳町卓球連盟、ふじみ野市卓球連盟などにもご

協力をいただく予定となっています。 

教育委員  実行委員会の役員を見る限り、ほとんどが富士見市卓球連盟の方となっ

ておりますので、適正な会計処理を行うためにも、外部の方を加える必

要があると思いますが、見解をお伺いします。 

生涯学習課長 役員は、副実行委員長を除き富士見市卓球連盟の方となっておりますが、

実行委員には外部の方たちに加わってもらいますので、ご指摘の点につ

いては、適正な支出が行われるように行政側からも指導してまいります。 

教育委員  観戦料が無料のため誰でも会場に入れますので、プロテニスの溜息の例

ではありませんが、心許ない方によって競技に支障が生じることのない

ように、観戦マナーが徹底されるように努めていただき、富士見市が選

考会の会場地で良かったと思われるような運営をお願いします。 

生涯学習課長 ご指摘の点については、実行委員会に周知・徹底を図るほか、当日は運

営サイドとすぐに分かるようにオリジナルＴシャツの着用を予定するな

ど、安全・安心な運営に努めてまいります。 

 

教育委員長  閉会宣言（午前１０時４５分） 


